PROFESSION DE FOI

Je crois en un seul Dieu, le Père tout-puissant, créateur du ciel et de la terre,

de l'univers visible et invisible.

Je crois en un seul Seigneur, Jésus Christ, le Fils unique de Dieu, né du Père avant tous les siècles.

Il est Dieu, né de Dieu, lumière, née de la lumière, vrai Dieu, né du vrai Dieu,

Engendré, non pas créé, de même nature que le Père, et par lui tout a été fait.

Pour nous les hommes et pour notre salut, il descendit du ciel:

Par l'Esprit Saint, il a pris chair de la Vierge Marie et s'est fait homme.

Crucifié pour nous sous Ponce Pilate, Il souffrit sa passion et fut mis au tombeau.

Il ressuscita le troisième jour conformément aux Ecritures, et il monta au ciel; il est assis à la droite du Père.

. Il reviendra dans la gloire pour juger les vivants et les morts; et son règne n'aura pas de fin.

Je crois en l'Esprit Saint, qui est Seigneur et qui donne la vie; il procède du Père et du Fils;

Avec le Père et le Fils, il reçoit même adoration et même gloire; il a parlé par les prophètes.

Je crois en l'Eglise, une, sainte, catholique et apostolique.

Je reconnais un seul baptême pour le pardon des péchés.

J'attends la résurrection des morts et la vie du monde à venir. Amen.



5è DIMANCHE DE PAQUES - 17 MAI 1992 Messe Festive - 12h30

Entrée: "Salve O Virgine Regina"

Rossini

Après 1e lect: Offertoire:

"Dostojnu jest je"
"Kriestu Twojemu"

F. Frings
O. Groll

Communion:

"Qui tollis"

A. Caldara

Sortie:

"Izge Cheruwigini"

F. Frings

Sylvie Lust, Philippe Wargnies, récitants Marienchor Eupen; direction: Fernand Frings Xavier Deprez, orgue

HOMELIE:

Père Léon de la Poudrière

OFFRANDE:

Pour les Oeuvres de l'abbé Froidure

GLORIA

Gloire à Dieu au plus haut des cieux, et paix sur la terre aux hommes qu'il aime, Nous te louons, nous te bénissons, nous t'adorons, nous te glorifions, nous te rendons grâce pour ton immense gloire.

Seigneur Dieu, roi du ciel, Dieu le Père tout-puissant; Seigneur, Fils unique, Jésus Christ, Seigneur Dieu, Agneau de Dieu, le Fils du Père; Toi qui enlèves le péché du monde, prends pitié de nous; Toi qui enlèves le péché du monde, reçois notre prière; Toi qui es assis à la droite du Père, prends pitié de nous. Car toi seul es saint, toi seul es Seigneur, Toi seul es le Très-Haut: Jésus Christ, avec le Saint-Esprit dans la gloire de Dieu le Père. AMEN.

ACTES DES APOTRES 14, 21b-27

A la fin de leur premier voyage missionnaire, Paul et Barnabé repassent par les

villes qu'ils ont déjà évangélisées. Là, ils désignent des anciens (presbytres) à la tête de ces communautés. Pour que leur oeuvre soit solide et durable, les deux missionnaires mettent en place des ministres, chargés de conduire ces communautés neuves. La responsabilité est lourde et c'est pourquoi elle est accompagnée par le jeûne et la prière, comme l'avait été le premier envoi de Barnabé et de Paul. Du mot "presbytre" sortira le mot "prêtre". Au-delà de différences immenses, l'un et l'autre terme désignent un service institutionnel en faveur de la communauté.

APOCALYPSE 21, 1-5a

Jean le visionnaire annonce un ciel nouveau, une terre nouvelle et une Jérusalem nouvelle. La précédente a été balayée au terme d'une longue guerre entre les Juifs et les Romains. Là où les apocalypses juives comme celle de Baruc voient signe de deuil et de désolation, Jean au contraire reconnaît une naissance joyeuse. En effet il annonce successivement le mariage de la nouvelle Jérusalem (l'Eglise) avec Dieu, la présence divine maintenue, l'élection réaffirmée de l'Eglise comme peuple de Dieu, l'intimité avec Dieu et la fin des douleurs et de la mort.

SAINT JEAN 13, 31-33a.34-35

Nous sommes à la table du dernier repas de Jésus, et Judas vient de sortir. C'est la nuit. Alors, Jésus déclare: "Maintenant, le Fils de l'homme est glorifié".

La gloire, le règne et la puissance! Des mots que nous utilisons souvent en liturgie, et que certains trouvent trop napoléoniens, pompeux! De toute façon, qui ne souhaite pas pour soi-même un peu de gloire?

Jésus, lui, parle de gloire au moment où sa passion est irrémédiablement déclenchée. C'est quand il sera élevé entre ciel et terre, sur la croix, que le Père le glorifiera.

Pour la Bible, la gloire, c'est le poids, le sérieux, l'authenticité. Non pas le clinquant, moins encore les vernis sans profondeur. La gloire de Dieu, c'est son sérieux. Et nous pouvons traduire: son amour, qui est éternel et qui resplendit comme une étoile dans la nuit.

Quand Jésus aura aimé les siens jusqu'au bout, Dieu sera glorifié, reconnu dans sa vérité, et le Christ lui-même sera glorifié. Son amour sera comme une étoile, un jour nouveau, dans la nuit des fausses gloires.

C'est pourquoi Jésus peut enchaîner, à l'adresse de ses disciples: "Comme je vous ai aimés, aimez-vous les uns les autres!" Ce sera votre gloire. Et ce sera toujours un commandement nouveau. Aussi nouveau que l'amour de Dieu, qui est éternel.